

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Últimos días de inscripción en varios cursos de verano de las universidades navarras

La UPNA cuenta con plazas para seis, mientras que UNED y Universidad de Navarra mantienen abierta su matrícula para uno

Miércoles, 27 de agosto de 2014

Los XIV [Cursos de verano](#) de las universidades navarras continúan adelante con su programación estival y varios de ellos apuran sus últimos días de inscripción esta semana. En concreto, un total de 8, de los que seis son organizados por la Universidad Pública de Navarra, uno por la Universidad de Navarra y otro por la UNED de Pamplona cuentan todavía con plazas para apuntarse en los mismos.

Las inscripciones para las actividades organizadas por la UPNA se realizan a través de su [página web](#) y quien desee más información puede llamar a los teléfonos 948 168972 o 948 168478. El viernes 29 de agosto se cierra el plazo de inscripción para dos cursos que se iniciarán el lunes 1 de septiembre, uno a desarrollar en Garde sobre biomasa forestal y otro sobre natación terapéutica en Tafalla.

“Usando la biomasa forestal como fuente de energía sostenible: aspectos ambientales, técnicos y económicos” dura 20 horas, cuesta 10 euros y se celebrará del 1 al 3 de septiembre en Garde. En el mismo se realizará una revisión de los condicionantes medioambientales, técnicos y socioeconómicos que se deben tener en cuenta para diseñar planes sostenibles de gestión y generación de energía a partir de la biomasa forestal.

Biomasa y natación terapéutica

“Natación terapéutica para personas con problemas de espalda” se desarrollará por las mañanas del 1 al 12 de septiembre en la ciudad deportiva de Tafalla con un precio de 50 euros. Se divide en sesiones de 1,5 horas que se celebrarán a la mañana de lunes a viernes hasta un total de 15 horas y su finalidad es mejorar la calidad de vida de los participantes.

También se iniciará el lunes en Zizur Mayor un curso de formación



de monitores en terapias acuáticas para personas con discapacidad, cuya matrícula ya está completa.

El 31 de agosto se cerrará la inscripción para “Trastornos del espectro autista” que se desarrollará del 2 al 3 de septiembre en la UPNA con una duración de 12 horas y un coste de 50 euros. Se pretende facilitar el aprendizaje y la reflexión en los ámbitos sanitario, educativo y social, para favorecer el máximo desarrollo de todos los niños y niñas con trastorno del espectro autista, dar a conocer buenas prácticas llevadas a cabo y proporcionar un foro de encuentro y de formación en TEA a profesionales de salud, educación y servicios sociales.

Un día después finaliza la matrícula gratuita para un curso titulado “Palestina-Israel: buscando caminos para la paz con justicia”. Se desarrollará el 3 y 5 de septiembre en el Palacio del Condestable de Pamplona y pretende dar a conocer estrategias que puede adoptar la sociedad civil para que se cumpla el Derecho Internacional.

Una oferta muy variada

Al mismo tiempo se acaba el plazo para la inscripción del curso “Lo racional y lo creativo. Espacios comunes de conocimiento e investigación” que se celebrará en la Casa de Cultura Fray Diego de Estella del 3 al 5 de septiembre. Organizado en colaboración con la Fundación Henri Lenaerts, recoge las inquietudes vitales y de pensamiento del escultor de origen belga, afincado en Navarra, Henri Lenaerts (1923-2006). Es gratuito, excepto la sesión de “mindfulness” de técnicas de relajación y respiración del último día que cuesta 20 euros.

El último curso organizado por la Universidad Pública es “PBL: aprendizaje basado en proyectos” que se celebrará el 5 de septiembre de 9.30-13.30 horas con plazo de inscripción gratuito abierto hasta el día 3. En él se estudiará este método basado en el estudiante como protagonista de su propio aprendizaje,

También se cierra el 3 de septiembre la [inscripción](#) gratuita en una actividad organizada por la Universidad de Navarra bajo el título “Autonomía privada y protección de las personas con discapacidad”. Se desarrollará al día siguiente en el Civivox Condestable de 10:15 a 19:30 horas con el fin de dar a conocer cinco mecanismos jurídicos que permiten que la persona con discapacidad pueda intervenir en cierta medida en su propia protección.

Por su parte, la Universidad a Distancia de Pamplona ofrecerá del 8 al 10 de septiembre “Procedimientos para fomentar el afecto positivo” con [matrícula](#) abierta hasta el día 4 por 65 euros. Se revisarán de forma teórica y práctica las principales técnicas y procedimientos que se utilizan para potenciar y desarrollar el afecto positivo.